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No décimo sétimo dia do mês de maio de dois mil e vinte dois, às onze horas e quinze 1 

minutos, de forma presencial, na Sala de Reuniões da Faculdade de Medicina, realizou-se 2 

a Reunião Extraordinária do Colegiado da Faculdade de Medicina. A reunião foi 3 

presidida pelo Professor Adauto Dutra Moraes Barbosa, Diretor da Faculdade de 4 

Medicina, estando presentes os membros do Colegiado: Prof. José Genilson Alves Ribeiro 5 

e Prof. Luiz Antônio dos Santos Diego, MCG; Prof.ª Sandra Maria Barbosa Durães e Prof.ª 6 

Débora Vieira Soares, MMC; Prof. Carlos Augusto Faria, MMI; Prof.ª Raiane Cardoso 7 

Chamon e Prof.ª Analúcia Rampazzo Xavier, MPT; Prof. Alair Sarmet e Prof.ª Cristina 8 

Asvolinsque Pantaleão Fontes, MRD; Prof. Guilherme Gonçais Lopes Almeida e Prof.ª Issa 9 

Leal Damous, MSM; o discente Lucas Diniz da Conceição, DABT e a técnico-administrativa, 10 

Angélica Baggio Lago, CMM. Convidada: Prof.ª Claudete Araújo Cardoso, coordenadora 11 

da Graduação. A presidência abriu a reunião com a PAUTA-ÚNICA: 1) Aprovação da 12 

Proposta de carga horária das atividades docentes a serem lançadas no RAD (em 13 

anexo). A presidência iniciou a reunião e passou a palavra ao Professor Carlos Faria que 14 

formulou a proposta de carga horária a ser debatida pelos presentes, os quais deram suas 15 

contribuições. Professor Adauto ressaltou que todo professor deve cumprir a carga horária 16 

mínima de 8 (oito) horas na graduação, e que o restante da carga horária pode ser 17 

distribuída nas outras atividades. E que é vedado ao professor privilegiar outras atividades 18 

(ex. residência médica), em detrimento das atividades de graduação. Professora Sandra 19 

solicitou que essa informação seja formalizada através de documento oficial. Professor 20 

Adauto disse que irá providenciar. Após as sugestões e modificações que os membros do 21 

colegiado julgaram necessárias, a proposta de carga horária das atividades docentes a 22 

serem lançadas no RAD, foi colocada em votação pela presidência, sendo APROVADO 23 

por unanimidade. Às treze horas, nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por 24 

encerrada a Reunião; e, para constar, eu Angélica Baggio Lago, Assistente em 25 

Administração, lavrei a presente Ata que vai assinada por mim e pelo Presidente, Professor 26 

Adauto Dutra Moraes Barbosa, Senhor Diretor da Faculdade de Medicina. 27 

 28 

Angélica Baggio Lago       Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa 29 

Assistente em Administração        Diretor da Faculdade de Medicina 30 
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